



PARA EMPRESAS DE FITNESS: ¡TODAS LAS MARCAS QUE PARTICIPEN EN EMBAJADORA FIT 2025 SERÁN RECONOCIDAS COMO REFERENTES DE LA INDUSTRIA!

Embajadora Fit 2025, creado por Gustavo Ospina y desarrollado por Fitness Show, es el evento exclusivo que conectará tu producto con un mercado de \$1.5 billones de pesos (proyección DANE 2025). pocas marcas tendrán el privilegio de brillar en este evento.

¿Por qué tu marca debe estar?

- Conexión digital con público objetivo: Llega a miles con embajadoras y gimnasios usando tus productos desde el día uno.
- Visibilidad masiva: Exhibición en las diferentes etapas incluida la gran final en vivo, ante una gran audiencia digital.
- Innovación asegurada: Sé tendencia en un sector donde el 50% del contenido fitness del Valle se viraliza.
- Confianza ganada: Asóciate a un movimiento auténtico que inspira bienestar.

Toda marca entiende la importancia de participar en las iniciativas que convocan a su público objetivo, cuantas oportunidades tienen de llegar a sus clientes de forma orgánica y viral, puedes reservar tu lugar. Conviértete en patrocinador antes del 15 de mayo 2025 y asegura tu posición como un referente de la revolución fitness de 2025. ¡No dejes que sean otras marcas quienes obtengan tu spotlight!

Presentación para Marcas

Conecta tu Marca con el Epicentro del Fitness

Embajadora Fit 2025 no es simplemente un certamen; es una plataforma estratégica y disruptiva que fusiona lo mejor del marketing digital y los eventos en vivo, transformando la forma en que las marcas se conectan con un público apasionado y comprometido.

Las Marcas Más Fuertes Crean Comunidad y Confianza

En la actualidad, los consumidores buscan más que un buen producto. Quieren marcas que los inspiren, que se sientan cercanas y que se alineen con su estilo de vida. Embajadora Fit 2025 es la plataforma ideal para proyectar tu marca de forma orgánica y auténtica, integrándola en un ecosistema digital en el que los clientes te verán como un aliado real en su camino fitness.

¿Por Qué Asociarte con Embajadora Fit 2025?

•Conexión Estratégica y Auténtica:

Tu marca se posicionará dentro de contenido relevante y de alto engagement, estableciendo una relación genuina con una audiencia apasionada por el fitness.

•Mayor Reconocimiento y Visibilidad:

Participar en iniciativas digitales de impacto y en un evento presencial de prestigio fortalece tu imagen, distinguiéndote en un mercado competitivo.

•Diferenciación en el Mercado:

Asociarte con un evento disruptivo refuerza tu posición como una marca innovadora y comprometida con el bienestar, creando experiencias que generan confianza y fidelización.

•Presencia en un Evento de Alto Impacto:

Tu marca tendrá un lugar destacado en la gran final en vivo, con activaciones exclusivas como la alfombra roja y exhibición de productos, lo que potenciará su imagen ante un público masivo.

La Oportunidad para las Marcas del Fitness

En un mundo donde la comunicación digital ha transformado la manera en que las marcas se conectan con sus consumidores, Embajadora Fit 2025 emerge como la primera iniciativa que une la comunidad fitness con una estrategia digital potente y un evento presencial de prestigio. Las marcas que dominan el mercado hoy no son las que invierten únicamente en publicidad tradicional, sino aquellas que saben integrar su mensaje en experiencias auténticas que inspiran y generan “engagement”.

Esta es tu oportunidad para proyectar tu marca al siguiente nivel, creando comunidad y consolidando tu presencia en la industria del fitness.

¿Te sumas a la revolución?